

Gobierno de Timor Oriental por incrementar colaboración con Cuba



CUBA



La Habana, 29 ago (RHC) El embajador de Timor Oriental en Cuba, Loro Horta, manifestó el interés del gobierno de su país en incrementar las relaciones bilaterales en la farmacología y otras esferas, que beneficien la salud de su población.

En declaraciones a la prensa, el diplomático destacó los logros de su país con motivo del 30 de agosto, día muy significativo pues se cumplen 20 años de la consulta popular en que, bajo la supervisión de Naciones Unidas, los timorenses votaron por su independencia.

Asimismo, Horta expresó que la ayuda cubana ha contribuido a hacer de Timor Oriental un territorio que avanza en el desarrollo de la medicina, luego de años de enormes dificultades y de sacrificios en aras de su verdadera independencia con vistas a lograr la felicidad de los timorenses.

El embajador expresó que además de la formación de médicos y especialistas en la rama de la salud, Timor Oriental desea la colaboración cubana en farmacología, la industria, el turismo y otras ramas en las que Cuba tiene desarrollo, a pesar del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos a la isla caribeña.

Loro Horta ha reiterado su condena al bloqueo a Cuba y al igual que en otras ocasiones resaltó los lazos de amistad que unen a nuestro país y Timor Oriental. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/200434-gobierno-de-timor-oriental-por-incrementar-colaboracion-con-cuba>



Radio Habana Cuba